

社会保険削減 + 消費税増税

「一体改悪」に突進 具体化急ぐ野田内閣

野田内閣が「社会保障と税の一体改悪」に突き進む姿勢を鮮明にしています。野田佳彦首相は「私が先頭に立ち、政府・与党内の議論をひっぱっていく」（1日）と表明。年内をめどに政府・与党で素案をまとめ、消費税の増税時期や増税幅を明示する意向です。

野田首相は5日にも政府・与党幹部の「社会保障と税の一体改革推進本部」を立ち上げ、消費税増税と一体で社会保障改悪の具体的なメニューを決めようとしており、事態は緊迫しています。

政府は社会保障審議会（厚労相の諮問機関）や行政刷新会議の「政策仕分け」で、社会保障のあらゆる分野に及ぶ改悪案を打ち出しています。

年金では支給額を3～5年かけて2.5%削減。さらにその後、「自動抑制策」（マクロ経済スライド）を発動し、毎年0.9%ずつ支給額を引き下げの方針です。

介護では、要支援の人の利用料を2倍に引き上げるなど、利用者の負担を増やしてサービス利用を妨げる制度改悪を「順次具体化」すると表明。医療でも

患者の負担を増やして受診を抑制し、医療費を削減する方向で、小泉政権時代の社会保障削減路線にすっかり戻っています。

いまや「社会保障をよくするために消費税を上げる」というごまかしは破たんし、「消費税引き上げと表裏一体と位置付けられている社会保障の負担増や給付抑制」（「読売」1日付）とあけすけに指摘して、社会保障改悪の実行を迫る論調が幅をきかせています。消費税を増税しながら社会保障は切り捨てる「やらざるばかり」が「一体改革」の正体だということも明白です。

年金	年金額を3～5年程度で2.5%減額 その後、毎年約0.9%削減 共済年金の給付引き下げ・保険料引き上げ
医療	外来受診のたびに100円程度の定額負担上乘せ 70歳～74歳の窓口負担を1割2割に倍増 医療費の患者負担引き上げ 国保組合への国庫補助削減
介護	生活援助の提供時間の60分45分への縮減 特養の住居費軽減の対象者を狭める 一定以上の所得の人の利用料引き上げ 施設入所の要介護1・2の人利用料引き上げ 要支援者に対する利用料引き上げ ケアプラン作成の有料化
生活保護	医療費の自己負担導入・保護費の引き下げ 後発医薬品の義務付を含む使用促進 市町村の調査権限強化 照会先に回答義務付け
保育	公的保育を解体し、市場・産業化

2011年12月3日(土)

2.8兆円の増収どこに 佐々木氏 年金名目の増税批判

日本共産党の佐々木憲昭議員は11月30日の衆院厚生労働委員会で、基礎年金の国庫負担を2分の1に引き上げる年金財源法案について質問し、「年金財源のためといって庶民に増税を押し付けながら、年金に使われていない」とし、穴の開いた年金財源を口実にさらに消費税増税を行うことは認められないと追及しました。

佐々木氏は、自公政権が2004年、定率減税の廃止と年金課税強化を財源に国庫負担割合を引き上げるとしていたが、「実際の増収はいくらあったのか」と質問しました。

東日本地震への 救援募金に「協力」を

日本共産党は被災者の救済・支援のために、救援募金を呼びかけています。

【郵便振替口座】

0017017198422

名義は、日本共産党中央委員会です。送金いただく場合は、振替用紙の通信欄に、かならず、「地震救援募金」である事を明記して下さい。「協力」よろしくお願ひします。

磯城郡日本共産党議員団

財務省の藤田幸久副大臣は「2兆8400億円」（平年度ベース）と答弁。厚労省の栄畑潤年金局長は、このうち年金に使われた額が定率減税廃止後、平年度で約3300億円しかないことを明らかにしました。

佐々木氏は「庶民増税で財源を確保しながら、年金にはほとんど使われていない」と指摘。小宮山洋子厚労相は「厳しい財政状況のなかで可能な限り確保していく」としか答えられませんでした。

佐々木氏は「自公政権の責任もあるが、民主党政権も目的通りに使ってこなかったのは問題だ」と批判しました。

2011年12月4日(日)

防衛相の責任を追及

全会一致決議

前局長暴言に抗議

沖縄県議会

沖縄県議会は2日、更迭された田中聡前沖縄防衛局長の暴言に抗議し、防衛大臣の任命責任を明確にすることを政府に求める決議を全会一致で可決しました。

決議は、米兵による少女暴行事件や県

民の尊い生命が奪われた事件・事故など、米軍基地あるがゆえに「筆舌に尽くしがたい苦しみと痛み、人権蹂躪（じゆうり）ん」を戦後66年間も強いられている」と強調。そのうえで、沖縄の防衛省のトップである局長が「人権感覚を欠いた発言をしたことは誠に許しがたい」「県民感情を逆なでするだけでなく、責任者としての認識の欠如を露呈すると

もに、女性の人権を無視し、人間の尊厳を踏みにじるものであり」として強く抗議しています。

2011年12月3日(土)

2011, 12, 6 NO, 530

日本共産党

磯城郡議員団だより

芝和也 Eメール info@k-shiba.jp
川西町結崎 8 6 2 - 7 0745-43-2415
吉田容工 Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
田原本町大木 1 1 3 - 5 090-5257-4446
森良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
田原本町鍵 2 8 1 - 1 0744-33-8570
(事務局) 池田年夫 Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
三宅町屏風 4 4 0 - 5 0745-43-2661

シャンシャン忘年会?

十二月議会が、五日から九日の五日間開かれま
す。提案されている議案
には、保健センターを
宮古の健康づくり財団プ
ール跡地へ移転する案件・
学童保育所業務をNPO
法人子育てすこやかサー
クルへ業務委託する案件・
町立宮古保育園を無償で
愛和会（理事長森和利）
に譲渡し、町立保育所を
廃止する案件・暴力団排
除条例など重要な案件が
提案され、審議されます。
「保健センターを宮古
へ移転させると住民への
サービスがどれだけ向上
するのか」と事前に担当
課に聞いても全く説明で

きない状態です。地理的
には、町の中心部から北
西部に。駐車場から百m
以上歩かないと入口にた
どり着けません。行政を
チエックする議会として
はその役割が問われる議
会です。九日（金）最終
日に採決が行なわれます。
ところが、前日の八日
夜に、議会と町長等で忘
年会をされるそうです。
最終日の対決を前に、いっ
ぱい飲んで意気投合？
「いくらそれとこれは別
」といつても・・・ですよ。
日本共産党議員団は参加
しません。「付き合いが
悪い」ですか？
田原本町議会
議員
吉田 容上



議会改革

十二月の到来と同時に
冬らしい気温でスタート
しましたが、お変わりあ
りませんか。くれぐれも
体調管理には気をつけて
下さいね。私はと言えば、
さっそく喉がやられて鼻
水と咳と熱で少々ダウン
気味です。

さて、一日。川西町の
議会運営委員会が開かれ、
十二月議会の日程が今月
十二日から十六までで確
認されました。両日とも
十時から役場三階の議場
で開かれます。傍聴は自
由ですので、どちらさん
も是非お越しください。
既に町の広報やホームペ
ジでご確認の方もよろし
くお願いします。

そうそう、今議会から

十二月、三月、六月、九
月の町広報に遅ればせな
がら議会日程が掲載され
る運びとなりました。ど
うぞ参考になさって下さ
い。それから、各地の議
会でも議会改革として様々
に取り組みが始まってい
ますが、川西町議会は全
体からするとこの度合い
は、まだまだこれから
感否めません。
当座の私の提案は、議
会の模様のネット配信、
発言時間の保障として、
一般質問の持ち時間（現
在一人二十分）延長と質
疑の回数を二回 三回に
増やす事、毎議会の委員
会開催等
です。
川西町議会議員
芝 和也



都市計画道路建設説明会

大和中央道(川西町)か
ら京奈和(三宅町)をつな
ぐ道路(都市計画道路・
4車線)の建設説明会が
該当する各自治会(屏風
東屏風、伴堂)で行われ
ています。

東屏風自治会では11
月30に行われ、約40
数名が参加しました。奈
良県からは桜井土木事務
所から担当官3名が出席
し、「渋滞の解消、西名
阪と大和中央道を経由し
京奈和への連結、今後の
企業立地が考えられる。
土地の買収によって期間
が決まる。今後10年ぐ
らいを予定」道路建設の
趣旨を説明されました。
住民から「振動や騒音
被害はどうしてくれるの
か」「東屏風団地から南
へ行くところに信号をつ
けてほしい」「京奈和道
路の24号バイパスの完

成によって車の通行量が
変化するのではないか」
「道路ができることによつ
て団地は陸の孤島になる
のではないか」「寺川の
中に橋げたをつくれれば、
川の水があふれる心配が
あるのではないか」「遺
跡の発掘も考えられるの
では」「住民からは、既
存の道路拡幅でなしに、
田んぼの中を通るように
したら経費も少なくなる
のではないか」などの意
見が出されました。
桜井土木からは、「今
日出された意見は、警察
などとも相談し、検討し
ていきたい」(要旨)と回
答。また、24号バイパ
スの完成の見通しは平成
26年ごろになる。振動
と騒音については調査す
る。今日出された問題点
については次回の説明会
には回答できるようにす
るとの発言がありました。
三宅町 池田 年夫

映画「アントキノイノチ」

小説「アントキノイノ
チ」の題名を見て、息子
の嫁が「お母さん、どう
見ても『アントニヲ猪木』
に見えるわ」と笑った事
があった。まさにそう！
原作のさだまさしさんの
ユニークな狙いだ。

先日、私と同様、さだ
さんのファンクラブに入
会している友人と映画
「アントキノイノチ」を
観て、この題名にすっか
り裏切られた。
遺品整理屋で働き出し
た青年が心の病を抱えな
がらも真つ直ぐ生きよう
とする姿、そして仕事や
人との関わりの中で成長
していく過程は、とても
興味深かった。遺品整理

屋の先輩は「仏さんを助
けに行こう、仏さんの忘
れ物を。天国への引越
し屋さんなんだに」と言
う。映画の中の独居死後、
片づけするシーンなどは
本当に悪臭が漂って来そ
うな凄まじさが脳裏にこ
びり付いた。
しかし、命について深
く考えさせられ、しかも
暗くなく描かれていて観
終わつた後は、青空のよ
うな爽やかさを感じた。
そして、還暦を過ぎた友
と「身の回りの物、始末
しとかないとね」と口ぐ
ちに言いながら、帰宅し
た私はすぐに不要な物を
思いきってゴミ袋に詰め
込む作業に取りかかった。
田原本町議会議員
森 良子

